
 

 

｢おやじの花壇｣の整備をしました 

  

ツツジの植え替え 来春の開花が楽しみ 間隔はこれくらいで ネットフェンスの修理 
 

10 月 20 日 10 時からおやじ達 9 人によって花壇整備が行われました。ツツジの木とチューリッ

プの球根を移植し、新たにつりがね草など 2 種類の花の球根も植えました。来年、花開くのが楽

しみです。年々少しずつ手を加えることによってベンチの周辺がきれいになっていきます。生徒も

先生も自然と集まれるような憩いの場であって欲しいと思います。 

【おやじの会 I.K】 

 

テニスコートのネットフェンスも、取り付け部分が外れていましたので補修を行いました 

 

スポーツ交流｢サッカー部｣に挑戦 

  
初めは元気一杯でした ナイスヘディング 華麗なる足さばき 二人でディフェンス 

  
見事な？フェイント 小野会長の力走 ドリブルで独走 おやじチーム？人 

 

Ｈ１３年度 琴似中学校サッカー部納会に参加して   

去る 10 月 28 日、琴似中学サッカー部の納会が同グランドで行われました。今年も恒例となった

おやじ軍団と 1 年生の試合も組まれ、上体だけ前にゆき足が追いつかないという悲しい親父軍団

が奮闘しました。 時折砂煙舞う中、ふと思い出しました。『そうだ！ここはいつも、こんな風が

吹いていたっけ・・』と。今から 30 年前、私が琴似中学入学と同時にサッカー部が創部され、私

もこの新しいサッカー部の一員となりました。当時経験者は誰もいず、練習といえばグランドに大

きな輪になり、１・2・3 とただボールを蹴る真似をするような、今では笑いものになるような練

習でした。スパイクは布製、ストッキングは毛糸だったなと記憶がよみがえりました。今は素晴ら

しい指導者に恵まれ近代的な練習をし選手の技術もかなり上がっています。 

さて試合のほうは親父軍団の頑張りで２－１と勝利をいただいたが、試合終了の対面で挨拶をする

際、なんと親父は２１名並んでいました。(笑)            

                                                         【H.S(3 年・1 年)】 
  

ホームページは http://www2u.biglobe.ne.jp/˜komamasa/ 担当 小松 

新ホームページ 試運転中 http://plaza20.mbn.or.jp/~oyaji/ 会報と行事の写真が有ります 

メーリングリストの申込は  ushida@kouken-s.co.jp   担当 牛田            
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